



Silvia Meier (Mitte) wurde nach 25-jährigem aktiven Musizieren im Verein zum Ehrenmitglied ernannt. Norbert Rieflin (rechts) vom Blasmusikverband und Vereinsvorsitzender Lothar Dangel überreichten ihr die silberne Ehrennadel des Verbandes.

Foto: Monika Mylius

10.01.2001

Mit Schwung ins neue Jahr Erfolgreiches Debüt des Schulchors Gottenheim

Gottenheim (myl). Andernorts bitten die Rathauschefs zum Neujahrsempfang. In der Tuniberggemeinde lädt traditionell der Musikverein zum Konzert ein, um den Jahresanfang musikalisch schwungvoll zu begleiten. Am 6. Januar waren der Einladung wieder so viele Besucher gefolgt, dass die Turnhalle einmal mehr aus allen Nähten platzte.

„Tuchföhlung“ in den engen Reihen war unvermeidlich, trug aber vielleicht schon vor Beginn zum Ansteigen des Stimmungsbarometers bei. Der Erste Vorsitzende des Musikvereins, Lothar Dangel, übergab nach der Begrüßung die Stabföhrung für den Abend in die Hände von Andreas Thoman und der junge Dirigent führte sowohl die Jugendkapelle als auch das Gesamtblasorchester souverän durch das anspruchsvolle musikalische Repertoire. Hervorgehoben zu werden verdient die Wiedergabe von „Memories“ aus dem Musical Cats durch die Jugendkapelle mit beeindruckenden Soli von Michael Thoman, Melanie Maurer und Mark Dangel sowie das „Clarinan-

do“ des Blasorchesters mit Soloauftritten von Viola Großklaus und Doris Streicher und die Gesangsdarbietung von Katharina Gerdes. Viel Beifall erhielt der Gastaustritt des Männergesangvereins unter der Leitung von Rudolf Becker. Ein Höhepunkt des ersten Programmteils war das Debüt des Schulchors: 26 Mädchen und Jungen im Alter von neun bis elf Jahren brachten alte Schlager und trotz Lampenfieber eine „Hymne auf Gottene“ gelungen zu Gehör. Dank der Anleitung durch Lehrer Willy Kern begeisterte der Auftritt, so dass die Kinder mit donnerndem Applaus belohnt wurden.

Zu vorgerückter Stunde konnten Lothar Dangel und der stellvertretende Vorsitzende des Blasmusikverbandes Kaiserstuhl-Tuniberg, Norbert Rieflin, noch eine Ehrung vornehmen: Silvia Meier wurde nach 25-jährigem aktiven Musizieren im Verein zum Ehrenmitglied ernannt und Rieflin überreichte ihr die silberne Ehrennadel des Verbandes.

Zu danken ist auch den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die ebenfalls zum Erfolg des Abends beitrugen.